



Ofrecen en Cámara acuerdo laboral a asesores

CLAUDIA SALAZAR

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados ofreció a asesores y asistentes legislativos respetar sus contratos laborales hasta el 31 de julio y entregar el finiquito correspondiente, bajo la advertencia de que deberán esperar tres meses para volver a trabajar en la siguiente legislatura.

De esta forma la Jucopo dio marcha atrás al acuerdo administrativo de concluir la relación laboral con las personas contratadas bajo el esquema de servicios profesionales a partir de hoy, mientras que los trabajadores bloquearon el acceso al salón de plenos.

Desde febrero se avisó a los asesores sobre los despidos que habría en abril, lo que generó manifestaciones de inconformidad y reclamo sobre el destino que habría

sobre cerca de 500 millones de pesos presupuestados para salarios.

El vocero de los trabajadores, Iker García, relató que antes de la protesta fueron advertidos que, si entraban al pleno, había la instrucción de remitirlos al Ministerio Público por la violación del recinto legislativo.

Cerca de las 15:00 horas se realizó una manifestación en el vestíbulo del edificio A, en el acceso principal al pleno, donde exigieron solución a su demanda al grito de “acuerdo hoy”.

El vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, recibió a una comisión de trabajadores, a quienes comunicó el acuerdo de la Jucopo para respetar los contratos firmados hasta el próximo 31 de julio.

Janette Campero, de la comisión de trabajadores, in-



formó a sus compañeros que les ofrecieron respetar los contratos, lo que se consideraba como un “extraordinario resultado” sobre sus peticiones.

“Se van a cumplir los contratos hasta su fecha de término, con su respectiva gratificación, se va a respetar”, sostuvo.

“La solicitud es que ese acuerdo se aterrice el día de hoy (ayer), no se espere más, que se dé la garantía del acuerdo de forma pública, de que este derecho de muchas legislaturas se siga contemplando para todos los que estamos contratados y tenemos contrato público, con fecha de terminación”.



■ Los inconformes se manifestaron con pancartas en el vestíbulo del edificio A de San Lázaro.